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Без матери нет ни поэта, 
ни героя! 

 
22 ноября в преддверии Дня матери по инициативе Компартии 

Российской Федерации и Всероссийского Женского Союза «На-
дежда России» в Колонном зале Дома Союзов чествовали матерей 
героев специальной военной операции. 

Инициатива учреждения этого праздника в далеком уже 1998 году при-
надлежит члену ЦК КПРФ Алевтине Апариной. В КПРФ решили, что сегодня 
главные и самые заслуженные мамы в нашей стране — это мамы участни-
ков спецоперации, мамы наших героев. 

На встречу были приглашены 16 семей героев из 10 регионов страны. 
Открывая мероприятие, первый заместитель Председателя ЦК КПРФ Юрий 
Афонин передал почётным 
гостям самые теплые при-
ветствия от лидера рос-
сийских коммунистов Ген-
надия Зюганова. Вместе с 
Ниной Останиной они 
вручили родным и близ-
ким цветы, подарки и па-
мятные медали. Звучали 
душевные стихи и песни. 
Были и слёзы. Но была и 
гордость — за честных и 
мужественных ребят, кото-
рые отстаивали прекрас-
ное, мирное и справедли-
вое будущее, мечтали о 
нем и сделали всё для того, чтобы это будущее случилось. Их подвиг будут 
чтить во все времена. 

Особое внимание уделили матерям погибших героев-коммунистов, они 
были главными гостями праздника. Уже тысячи коммунистов и комсомоль-
цев сражаются на фронтах СВО. Сыновья членов Компартии уходят добро-
вольцами на фронт. К сожалению, среди них есть погибшие. 

Коммунисты постарались, чтобы в День Матери те мамы, кто не сможет 
получить тёплые слова от своих сыновей, услышали их сегодня от будущего 
поколения — от молодых ребят-росгвардейцев, которые участвовали в празд-
нике. От женщин, которые разделяют с ними большое-большое горе — утрату 
своих сыновей. 

 Мы увидели портреты всех погибших на фронте ребят – настоящих му-
жественных сыновей, которых мы почтили минутой молчания. 

Мамы рассказали, как гибель сына поделила жизнь на две части и казалось, 
что мир сузился. Увидев здесь такую поддержку со стороны друзей-коммунистов, 
мамы поняли, что жизнь продолжается во имя будущего — своих детей, внуков. 
Что необходимо жить дальше и делать всё для приближения этой Победы. 

 Отправлять детей на фронт — страшно и тяжело. Невозможно себе 
представить, что приходится пережить родителям, которые теряют своих 
сыновей. Сегодня вся страна, вся наша партия поддерживают семьи ребят, 
которые уходят на фронт. Эта поддержка очень важна. Она даёт силы, чтобы 
жить дальше. 

Мы гордимся героями, которые каждый день приближают Победу, и 
низко кланяемся тем, кто силой своей веры и любви даёт ребятам силы для 
новых свершений — их мамам.

Качество выполнения органи-
зациями в сфере ЖКХ своих обя-
занностей вызывает много во-
просов. На фоне непрерывного 
роста тарифов, введения отчис-
лений на капремонт жилищная 
инфраструктура продолжает на-
ходиться в запущенном состоя-
нии. Не стал исключением в этом 
отношении и Троицк. Казалось 
бы, столичная администрация 
уделяет обустройству и развитию 
Новой Москвы повышенное вни-
мание, выделяя немалое количе-
ство финансов. То есть имеются 
все возможности для качествен-
ного проведения капитального 
ремонта. Но в реальности дело 
обстоит совсем иначе. 

Капремонт 32-го дома микро-
района Троицка «В» длится уже 
пять лет. За это время сменилось 
много подрядных организаций, 

но положение дел не улучшается. 
Отсутствие должного контроля за 
управляющими компаниями, за 
остальными профильными струк-
турами, общая экономическая 
ситуация в стране, связанная в 
том числе с удорожанием строй-
материалов, – всё это негативно 
отражается на качестве работ, 
на условиях проживания людей. 
А многочисленные обращения 
жителей в городские и в феде-
ральные органы власти, на имя 
президента России и мэра 
Москвы не увенчались успехом. 

21 ноября 2024 года руково-
дитель фракции КПРФ в Москов-
ской городской Думе, первый 
секретарь МГК КПРФ Николай 
Зубрилин в рамках встречи с жи-
телями микрорайона «В» города 
Троицк провёл инспекционный 
обход дома. 

Несмотря на некоторую мо-
дернизацию дома (вроде про-
кладки труб), сохраняется мно-
жество проблем. Во-первых, да-
леко не все проблемные объ-
екты дома включены в смету 
капремонта. Например, пожар-
ные шкафы, несмотря на их из-

ношенность, планируют только 
покрасить. До сих пор не рабо-
тает мусоропровод. Всё это не 
только создаёт серьёзные не-
удобства, но и повышает уро-
вень пожарной опасности, соз-
дает угрозу для жизней. 

Изначально планировалось 
завершить работы к 12 де-
кабря. Сроки ремонта конкрет-
ных объектов заканчиваются в 
ближайшее время. А сроки не-
которых давно вышли. Подряд-
чик утверждает, что планирует 
завершить капремонт к 25 де-

кабря, но, судя по текущему по-
ложению дел, вряд ли успеет. В 
подвале и на чердаке – много 
неправильно установленных 
объектов, систем тепло- и водо-
снабжения. Чердак течёт, в 
квартиры многих жильцов по-
падает вода. 

Ступени на лестницах первых 
этажей изношены, лестничные 
клетки грязные. Фасад дома от-
ремонтирован некачественно, 
неправильно сделаны козырьки 
и уклон. В результате, зимой со-
сульки висят прямо над голо-
вами выходящих из подъезда. 
На них же с козырьков проте-
кает вода. Всё это вызывает 
серьёзное недовольство со сто-
роны жильцов. 

Николай Зубрилин, ознако-
мившись с состоянием дома, 
заявил о том, что направит за-
прос заместителю мэра 
Москвы по вопросам ЖКХ и 
благоустройства Петру Бирю-
кову. Фракция КПРФ в Москов-
ской городской думе сделает 
всё необходимое для решения 
проблем жилого дома в 
Троицке, для обеспечения ка-
чественного проведения капре-
монта многоквартирных домов, 
для предоставления москвичам 
возможности жить в нормаль-
ных и безопасных условиях. 

 
Пресс-служба МГК КПРФ

Капремонт в Троицке... 
каков он?

1 ноября 2024 года начал дей-
ствовать так называемый закон 
о реестре блогеров, который обя-
зывает владельцев страниц, па-
бликов и каналов в соцсетях с 
аудиторией более 10 тысяч под-
писчиков подавать сведения о 
себе и своих площадках в Рос-
комнадзор.  

Член межфракционной рабочей группы Гос-
думы по регулированию работы блогеров и их 
деятельности в информационном пространстве 
Сергей Обухов высказал свою точку зрения на 
этот закон.  

«На мой взгляд, конечно, контроль нужен и 
необходим. Но на данный момент нет никаких 
предпосылок для ряда предлагаемых драконов-
ских мер в блогосфере. Меня, например, 
больше беспокоит вот такая недорегулирован-
ность блогосферы. Например, хочу задать во-
просы и правоохранительным органам, и Рос-
комнадзору, куда они смотрят, мониторя соц-
сети, когда в них так называемые блогеры, про-
возгласив себя гуру вкуса, стиля и правил,  на-
пропалую матерятся, плоско и омерзительно 
шутят на уровне ниже пояса? А потом вся эта 
гнусность входит в сердца и разум наших несо-
вершеннолетних детей и внуков, выплескива-
ется на улицы, растлевая сознание подрастаю-
щего поколения. 

Вот это надо регулировать. С этим нужно 
нещадно бороться, но для этого совер-

шенно необязательно собирать круглые и 
иные столы, а нужно проявить политиче-
скую волю и направить в правильное русло 
наших правоохранителей и интернет-смот-
рящих». 

С.П. Обухов уверен: в нынешней ситуации, 
при нынешнем уровне работы Роскомнадзора 
решение об обязательной регистрации всех 
блогеров-десятитысячников оказалось вред-
ным. Эта мера кажется ему чрезмерной ещё и 
потому, что ни государство, ни крупные госу-
дарственные и частные компании как держа-
тели персональных данных россиян явно не 
справляются со своими обязанностями в сфере 
защиты информации.  

«Нас нередко по поводу и без заставляют 
подписать кучу бумажек с согласиями на об-
работку персональных данных, а потом мы 
видим эти самые персональные данные в 
даркнете, и вот уже у нас воруют аккаунты, 
взламывают электронную почту или даже бе-
рут кредиты без нашего ведома, – сказал 
Обухов. – Но гораздо хуже и преступней, если 
эти данные, особенно, если они касаются во-
енкоров, попадут в руки кровавой бандеров-
ской хунты, чьими стараниями, как можно по-
нять из полунамёков и комментариев в СМИ, 
месяц лежит система ГАС «Правосудие». Её до 
конца не восстановили, на днях попробовали 
опять запустить и вот сегодня она опять 
легла». 

«Полагаю, что в нынешней непростой об-
становке нет никакого смысла в дальнейшем 
закручивании гаек в части огосударствовле-
ния блогосферы, – продолжил коммунист. – 
Повторюсь: к вопросу блогерства и информа-
ционной сферы надо сейчас подходить с точки 
зрения упрощения процедур и помощи граж-
данам, занятым в этой сфере. Да, Общерос-
сийский классификатор видов экономической 
деятельности (ОКВЭД) – код, который регули-
рует деятельность предпринимателей, –  дол-
жен быть обновлён. До настоящего момента 
блогеры осуществляли свою деятельность под 
ОКВЭД оказания рекламных услуг, хотя рек-
лама в их деятельности едва ли занимает 20% 
времени. Да, нужен хотя бы первый шаг с вве-
дением трёх новых кодов: деятельность по 
распространению рекламы в интернете, дея-
тельность по распространению информации и 
связи с общественностью. Согласен, что это 
станет важнейшим шагом по выводу россий-
ских блогеров из тени. 

Да, наверное, блогерам нужны саморегу-
лируемые организации, но только чтоб во 
главе таких СРО не стояли чиновники и госу-
дарственные пропагандисты».

ББллооггеерраамм  
ззааккррууттяятт  

ггааййккии??

21 ноября 2024 года первый секретарь МГК 
КПРФ, руководитель фракции КПРФ в Московской 
городской Думе Николай Зубрилин принял участие 
в инспекционном обходе включённого в программу 
капремонта жилого дома в Троицке. 


